



2月3日は節分。4日は立春ということで、暦の上ではもう春です。今年は積雪を感じる雪も降らず、寒いとはいえ暖かい1月でした。2月はどんな月になるのでしょうか？平穏な日々になることを心から願っています。

さて、3年生の受験も私立の試験がほぼ終わり、公立学校の特色選抜や前期試験に突入してきます。まだまだ先はありますが、体調を万全に整え、実力が発揮できるよう規則正しい生活を送ってください。1・2年生は大きな行事が終わり一段落というところかもしれませんが、活動のまとめや振り返りを行い、次の学年の行事に向けてしっかり準備をしておいてください。2月は「逃げる月」とも言われます。計画的に過ごすことを心がけましょう。

## スキー教室 うまくなりました！

1月22日から3日間、志賀高原においてスキー教室を実施しました。日差しには恵まれませんでした。雪は十分あり、充実したスキー実習になりました。始めは、ぎこちなかった生徒達でしたが、日毎に上達していく様子が見られ、最終日には、みんな気持ちよさそうに滑っていました。



## マイ・チャレンジ 貴重な体験になりました。お世話になりました。

1年生がスキーに行っている間、2年生は、各事業所に分かれ社会体験学習に行ってきました。今年もたくさんの方にご協力いただき、学校とは違う緊張感のある環境で、貴重な体験の機会を得ることができました。はたらくことについて考えるきっかけになってくれればと思います。各事業所の皆さん、本当にありがとうございました。



## 情報リテラシー 禁止や制限でなく、活用できるようにするために…

『SNS利用の注意点 総務省』と検索してみてください。総務省の『国民のための情報セキュリティサイト』にある SNS 利用上の注意点にアクセスできます。SNS利用に潜む危険性についてわかりやすくまとめてあります。ご活用ください。

## これからの主な行事

8日(土) 土曜授業 1年：地球温暖化防止対策センター出前講座 2年：学校保健委員会  
17日(月)～ 1・2年生期末テスト

## 第58回 卒業式

令和元年度 第58回卒業式を3月7日(土)に挙行いたします。義務教育9年間を終え、逞しく立派に成長した3年生の新たなスタートの時です。大きく羽ばたき巣立って行ってほしいと思います。

